















連邦税務局（RF）申告の在外資産を合法化するレバトリーアソン法（以下R法と略、正式とその利子で微収されるケースがある一方、R法を使えば30%で済むという「R法」が該当し、どこまでは通常の確定申告（IRPF）を修正する）とあります。そこで対応可能なのか。専門家に聞いてみた。

# レバトリーアソン法申請開始 在外資産は全て該当か？

税制専門の弁護士から  
あなたの専門家に連絡してお  
問い合わせてください。

## 大 小 目

## 県人会が臨時理事会召集



### 18日、予告映像公開へ 開教使監督の伯宗教映画

ポスターを持つ菅尾開教使



## 「多文化社会ブラジルにおける日系コミュニティの実態調査」 実施にあたり 調査員募集 いたします。

多様な変化をとげた日系コミュニティの活動状況を把握しながら、それがブラジル地域社会においてどのような役割を果たし、影響を及ぼしているのかをフィールドワーク調査し、実態を探ります。

**【調査内容】** ブラジル全国に存在する日系団体（文化協会や会館、日本人会等）を訪問のうえ、調査票をもとに聞き取り調査、および日系団体が所在する地区における街頭インタビュー。

**【募集人員】** 約10名

**【条件】** ポルトガル語によるインタビューが可能で、パソコンによる入力作業ができる方。  
委細面談。

**【お問い合わせ】** サンパウロ人文科学研究所（人文研）Rua São Joaquim, 381 - 3º andar - sala 35  
電話：11-3277-8616  
メール：contato@cenb.org.br

## ボサノバで日伯音楽交流 聖&リオ文協が初の共催事業



笑顔で熱唱するガビ・アルケさん

聖・リオ文協による初の共催行事が企画された。文協の会員たちが主催したこのイベントは、日本とブラジルの音楽文化交流の一環として開催された。ガビ・アルケさんは、多くの来場者たちに喜びと感激を伝えるとともに、自身の音楽表現力を発揮した。会場は、音楽の響きでいっぱいだった。

## 慈善バザーを24日 エスペランサ婦人会



また同日大講堂で開催される訪問を呼びかける(左から)桜井、古賀、梅木さん

エスペランサ婦人会の会長である梅木さんによると、「今日は多くの来場者が見舞いに来てくれました。感謝の気持ちを込めて、お土産を販売します」と話す。

「これまでの活動を経て、

今後もますます活動を展開していくことを目標としています」と梅木さん。

「24日

は

また

24日

は

